

Comunicad 🌺

21 10/02/2015

sector federal ferroviario







CGT SE MOVILIZA POR EL CONVENIO LA CASTA SINDICAL PACTA SUS LIBERACIONES

CGT se ha dirigido al resto de organizaciones y a los Presidentes del Comité General de Empresa para exigir la negociación del III Convenio Colectivo o la Movilización.

Transcurrido un mes desde la composición de la Mesa Negociadora del Convenio de Renfe, aún no se ha celebrado ninguna reunión para tratar las reivindicaciones y problemática que afectan a los trabajadores y trabajadoras, y en Adif todavía ni se ha constituido la Comisión Negociadora.

Ninguna de las partes, salvo CGT, parece estar interesada en negociar el III Convenio Colectivo.

Mientras CGT exige el inicio de las negociaciones y un acuerdo antes de marzo, LA CASTA ha hablado, su interés se centra en sus LIBERACIONES, HORAS SINDICALES Y PUESTOS EN EL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN. Esa es su preocupación, ante la posibilidad de que el día 3 de marzo el colectivo ferroviario les castigue en las urnas.

Y las reivindicaciones del colectivo ferroviario ¿para cuándo?:

- Integración plena de los trabajadores de Feve.
- Nuevos ingresos sin precariedad laboral.
- Devolución de la paga extra de 2012 y revisión salarial para 2015.
- Movilidad y promoción profesional para todos los Colectivos.
- Abono del 100% del salario por Incapacidad Temporal.
- Incremento de los coeficientes reductores de la edad de jubilación y ampliación a otras categorías.

Por todo esto, los trabajadores y las trabajadoras debemos tener muy en cuenta lo acontecido en los últimos años, la colaboración y sumisión de LA CASTA con las políticas de Ministerio y Direcciones para segregar nuestras empresas, crear Sociedades Anónimas, privatizar servicios, destruir empleo, introducir la precariedad laboral y las dobles escalas salariales, abandonar al personal de Feve, etc., <u>ANTES DE DEPOSITAR NUESTRO VOTO EN LA URNA</u>.

CGT sigue apostando por el Ferrocarril Público, seguimos luchando por la unificación de las empresas ferroviarias, porque el ferrocarril es rentable socialmente, y seguimos trabajando por las reivindicaciones

de los trabajadores y trabajadoras, para que sean plasmadas en el próximo Convenio Colectivo, que debería ser una prioridad para la casta sindical como lo es para los y las trabajadoras y para el SFF-CGT.

NI ALQUILAMOS PISOS

NI FALSIFICAMOS ACTAS

• NI TENEMOS CLÍNICAS SANITARIAS

• NI TENEMOS TARJETAS BLACK

@SFFCGT

PORQUE TODOS LOS SINDICATOS...
NO SOMOS IGUALES

¡APUESTA POR CGT!

¡ES EL MOMENTO DE GANAR!
¡ROMPE CON LOS QUE SIEMPRE TE HAN TRAICIONADO!
¡ELIGE A CGT!

166.287 91-506.62.87 - **FAX: 166.314 91-506.63.14**

www.sff-cgt.org / e-mail: sff-cgt@cgt.es / fee facebook

CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO SECTOR FEDERAL FERROVIARIO

Secretariado Permanente

Presidente del CGE de Adif Antonio Royuela Díaz

Secretario General del SF-Intersindical Secretario General de CCOO Secretario General de UGT Secretario General de SCF

Madrid, a 5 de febrero de 2015

ASUNTO: Solicitud de reunión extraordinaria del Comité General Empresa Desde la CGT analizamos con gran preocupación el complejo momento por el que atravesamos toda la plantilla ferroviaria de las dos empresas públicas pese a que tenemos reivindicaciones muy concretas y necesarias para los RENFE y ADIF, con Negociaciones Colectivas abiertas pero que no avanzan, rabajadores y trabajadoras ferroviarias. Nosotros entendemos que sería muy conveniente dar un claro empujón a estas negociaciones con el fin de alcanzar ambos acuerdos de Convenio antes del 3 de Marzo, fecha establecida para votar en las elecciones sindicales. Consideramos que no es el momento de gastar energías en acuerdos que solo organizaciones y, sin embargo, las reivindicaciones, las condiciones laborales los y las ferroviarias están en "vía muerta" o, al menos, no se están liberaciones, priorizando, lo que no tiene lógica ni coherencia. sindicales, garanfizan medios de

Generales de las dos empresas, con el fin de concretar una Movilización Por ello os proponemos una reunión, con la mayor urgencia, de los Comités Febrero para conseguir los objetivos y reivindicaciones que los ferroviarias necesitan en estos momentos erroviarios unitafia en

K

Fdo. Jose Manuel Muñoz Póliz Secretario General del SFF-CGT

Avda. Ciudad de Barcelona 10, sólano 2º-Tel.: 91 506 75 54 91 506 75 53



CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO SECTOR FEDERAL FERROVIARIO

Secretariado Permanente

Presidente del CGE de RENFE-Operadora Agapito Alcarazo Núñez-Barranco

Secretario General del SF-Intersindical Coordinador General de SEMAF Secretario General de CCOO Secretario General de UGT

CGT

Madrid, a 5 de febrero de 2015

ASUNTO: Solicitud de reunión extraordinaria del Comité General de Empresa

públicas RENFE y ADIF, con Negociaciones Colectivas abiertas pero que no avanzan, pese a que tenemos reivindicaciones muy concretas y Desde la CGT analizamos con gran preocupación el complejo momento por el que atravesamos toda la plantilla ferroviaria de las dos empresas necesarias para los trabajadores y trabajadoras ferroviarias. Nosotros entendemos que sería muy conveniente dar un claro empujón a estas negociaciones con el fin de alcanzar ambos acuerdos de Convenio antes del 3 de Marzo, fecha establecida para votar en las elecciones sindicales. Consideramos que no es el momento de gastar energías en acuerdos que solo garantizan medios sindicales, horas, liberaciones, etc.,... para las y, sin embargo, las reivindicaciones, las condiciones aborales de los y las ferroviarias están en "vía muerta" o, al menos, no se están priorizando, lo que no tiene lógica ni coherencia. organizaciones

Por ello os proponemos una reunión, con la mayor urgencia, de los Comités uffitaria, en Febrero para conseguir los objetivos y reivindicaciones que los Generales de las dos empresas, con el fin de concretar una Movilización erroviațios y terroviarias necesitan en estos momentos.

ecretario Geheral del SFF-CGT Edo: José Manuel Muñoz Pöliz

Correo electrónico, sfr-egl@egt.es